

Huila

Ecopetrol planea ceder a Hocol 22 campos petroleros en el Huila: USO

Según el sindicato de la estatal petrolera, el nuevo escenario podría reducir las regalías petrolíferas que recibe el departamento, del 32 al 8%, por tratarse de un nuevo operador.



Por: Jarvey Lozano Lozano 03 Feb 2020 [Facebook] [WhatsApp] [Twitter] [114]

Con un mitin realizado a la entrada de Campo Dina en Aipe, liderado por dirigentes sindicales nacionales y regionales y con participación de trabajadores, la Unión Sindical Obrera (USO) informó a sus afiliados sobre el plan de **Ecopetrol** para ceder la operación de 22 campos petroleros en el Huila a Hocol, y la lucha del sindicato para impedir que esto ocurra.

Así lo aseguró a Opanoticias José Marín Moreno, dirigente nacional de la USO, quien manifestó que para la organización sindical, se trata de un mal negocio, una profundización del proceso de privatización de **Ecopetrol** y la desaparición de la estatal petrolera de territorio huilense, con múltiples impactos negativos para el departamento.



Producción y rentabilidad

El dirigente sindical indicó que los 22 campos petroleros del Huila, cuya operación **Ecopetrol** pretendería entregar a su filial Hocol, gozan de buena producción y rentabilidad, por lo que no se justifica su cesión.

Según indicó, producen hoy aproximadamente 20.000 barriles de **petróleo** diarios, y que sus reservas ascienden a 2.500 millones de barriles, más otros 2.500 millones en el GPI, para un total de 5.000 millones de barriles, que equivalen al 10% de las reservas totales de **Ecopetrol** en el país.

Además agregó que dichos campos petroleros produjeron en 2019 utilidades \$700 mil millones para **Ecopetrol**, equivalentes al 4% de la rentabilidad total de la empresa el año anterior.

Marín Moreno advierte que en la operación de esos 22 campos se ocupan cerca de 200 trabajadores directos y otros 800 contratistas aproximadamente.

“Perdemos todos”

En tal sentido, aseguró tajantemente que con la entrega de esos campos petroleros a Hocol, “perdemos todos”, al advertir que las regalías que recibe el Huila por la producción petrolera en su territorio, podrían reducirse del 32 al 8% porque hay un nuevo operador.

Añadió que “pierden los trabajadores porque va a haber reducción de nómina”, porque “los trabajadores directos de **Ecopetrol** serán trasladados a otras partes del país”, porque “a los trabajadores (nuevos que los operen) no les pagarán convención colectiva como la tiene la USO con **Ecopetrol**”; y pierden las comunidades porque la inversión social se va a ver más lejos”.

Dijo también que las reducirán los ingresos de **Ecopetrol**, porque Hocol por costumbre y política no opera directamente los campos sino que los subcontrata con otra empresa, pasando a ser tres empresas entre las que se distribuyen las utilidades de los campos.

“Entonces ahí como vemos es un mal negocio, ahí como vemos es seguir generando la privatización y desaparición de **Ecopetrol** en los campos petroleros del Huila. La lucha de la USO y de los directivos agrupados también en otros sindicatos, es dar la pelea para que esto no se dé”, exclamó el líder sindical.

El dirigente de la USO enfatizó que el personal directo y por contrato que actualmente tiene **Ecopetrol** está en “la capacidad técnica, humana, sin emplear más gente”, de mantener y continuar la operación de los campos en cabeza de la estatal petrolera hasta agotar sus reservas.

Llamado a la unión

En tal sentido, llamó al Gobernador del Huila, a la Asamblea Departamental, a alcaldes y concejos de los municipios productores de **petróleo**, a unirse a su lucha para impedir que **Ecopetrol** desaparezca del Huila, y al contrario reincorpore otros campos que anteriormente había cedido.

Estamos unidos con los otros sindicatos al interior de **Ecopetrol** y personal directivo, y el respaldo que nos está dando la USO nacional y comunidades. Invitándolos a la lucha y movilización, para lo cual en asamblea del 4 febrero vamos a definir tareas. **Ecopetrol** no desecha la intención de entregar estos 22 campos. Pedimos reincorporar a **Ecopetrol** campo La Ocha en el Huila, y Toldado y Purificación en Tolima. **Ecopetrol** y campos de producción Huila no se venden, se defienden”, puntualizó José Marín.



0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

DEPOSITA UNA BOLETA Y GANA UNA camioneta. Vive tus próximas aventuras arriba de un nuevo Volkswagen T-CROSS! SORTEO: 25 de enero de 2020. Desde el 15 de noviembre, registra tus compras y participa.

Noticias Relacionadas

